

**DeGEval-Medienpreis
zur Auszeichnung journalistischer Beiträge
zum Thema Evaluation**

Der Preis wird einmal jährlich für einen deutschsprachigen Presse-, Hörfunk- oder TV-Beitrag zum Thema Evaluation verliehen, der besonders geeignet ist, den Wissensstand der Öffentlichkeit zum Thema Evaluation zu erhöhen.

Der Preis kann entweder an eine Einzelperson oder an eine Gruppe von Personen vergeben werden.

Die Höhe des Preisgeldes beträgt Euro 150,-

**Die Vergabe des Preises erfolgt im Rahmen der
16. Jahrestagung der DeGEval – Gesellschaft für Evaluation e.V.
vom 11. bis zum 13. September 2013 an der LMU München**

Begründete Vorschläge unter Beilage des journalistischen Beitrags sind **bis zum 1. Juli 2013** per E-Mail einzureichen an info@degeval.de oder postalisch zu senden an

DeGEval - Gesellschaft für Evaluation e.V.
Johannes Gutenberg-Universität Mainz
c/o Zentrum für Qualitätssicherung
und -entwicklung (ZQ)
Forum universitatis 4
D-55099 Mainz

Die Auswahl der Preisträgerin/des Preisträgers erfolgt durch eine Jury und den Vorstand der DeGEval unter Ausschluss des Rechtsweges.